

「ただいま」を…会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

《冬道は、「あせる気持ち」が事故の危険性が高くなります》

- 到着時刻の遅れは、気になるのが当然
- しかし、あせれば事故の危険性が非常に高くなります
- あせる気持ちをおさえて、「安全優先」の運行をしましょう

凍結路面

スピードを落とし、車間距離をとり、急ハンドルを控えましょう

《狭い道路のすれ違いは》

- 狹い道路で対向車とすれ違う場合は、無理に進まない
- すれ違える場所で、自分の車は、「停止」しましょう
- 危険な状況では、対向車を先に行かせ、する場合があるので注意しましょう
- 自分の車は、安全に進みましょう

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう

トラックが追突事故

4台からむ玉突き事故

- ◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇
- ◇前方で…何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

2022/1/28(金) 12:39

28日午前9時前、埼玉県で「4台位が関係する交通事故だ」と、トラックの運転手から110番通報があった。トラック2台と乗用車2台がからむ事故で、トラックの運転手の男性1人がけがをした。警察によると、通報したトラックが追突事故を起こして、4台が玉突き状態になった可能性があるという。

中心部の信号のある国道交差点

右折の軽ワゴン車にはねられ

横断歩道を渡っていた高齢女性、死亡

- ◇右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず良く見る！◇
- ◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

2022/1/28(金) 8:14

28日深夜12時半頃、宮城県の信号機のある国道の交差点で、横断歩道を歩いて渡っていた高齢の女性が国道に右折してきた軽ワゴン車にひかれ、病院に運ばれましたが死亡しました。警察は、軽ワゴン車を運転していた男性容疑者（48）を現行犯逮捕しました。容疑を過失運転致死に切り替え事故の原因を調べる。

坂道のゆるやかなカーブの国道

どちらかが、車線をはみ出した？

大型トラックと正面衝突、軽乗用車の男性が死亡

6時間半に渡って通行止め

- ◇カーブ手前では十分減速し、滑走スリップ、横滑りスピンに注意◇

2022/1/28(金) 11:25

27日午後7時頃、静岡県の国道で軽乗用車と大型トラックが正面衝突しました。この事故で軽乗用車を運転していた男性（78）が全身を強く打ち、病院に運ばれましたが死亡しました。大型トラックの運転手も腕を打ち、軽傷です。現場は坂道のゆるやかなカーブで、警察はどちらかが車線をはみ出したとみて事故の原因を調べています。この事故の影響で現場付近は6時間半に渡って通行止めとなりました。